



# Y Velasco también hace fila

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**EL SENADOR** del Partido Verde Ecológico de México (PVEM), Manuel Velasco Coello, solicitó licencia a su cargo para participar en el proceso interno que realizarán junto con Morena y el PT para definir al candidato a la Presidencia de la República.

“Con fundamento en los artículos 8 fracción XIII y 11, numeral 1; del Reglamento del Senado de la República, presento ante este Honorable Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, mi licencia para separarme del cargo de senador de la República que con mucha emoción, trabajo y compromiso con México he desempeñado a lo largo de las Sexagésimas Cuarta y Quinta Legislaturas.

“Ser senador de la República ha sido una alta encomienda a la que siempre le guardaré gratitud y respeto, porque me ha permitido servirle al país y construir acuerdos en beneficio de los mexicanos”, expuso en una car-

ta dirigida al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta.

Sin precisar lo que hará durante el periodo en el que estará de licencia, el exgobernador de Chiapas indicó que ahora se preparará para hacer frente a un nuevo desafío en su trayectoria política.

“Ahora, en uso del derecho que me concede la Ley, iré a cumplir un nuevo reto y una de mis mayores aspiraciones con mucha responsabilidad, de cara a la ciudadanía y amor a México”, declaró.

Tras agradecer a los integrantes de la bancada pevemista, Velasco Coello aseguró que durante el periodo que se desempeñó como senador, se comprometió para trabajar a favor de la unidad y la concordia.

“Agradezco a cada compañero, particularmente a mi bancada, con quienes dialogamos y unimos esfuerzos en favor del bien común y del bienestar de las nuevas generaciones. Mi compromiso como integrante de estas históricas Legislaturas del Congreso, fue y será ser un factor de unidad”, dijo.

## 12

Meses faltan para que se realicen las elecciones del 2024